

# PlantaDoce.

ADN

## Unilabs nombra nueva directora de desarrollo de negocio en España

El proveedor europeo de servicios de diagnóstico ha designado a Beatriz López para que ocupe esta posición. Se encargará de dirigir el departamento de comercial y márketing en el país.

PlantaDoce  
26 ene 2021 - 10:40



Unilabs ficha talento *healthcare*. El proveedor europeo de servicios de diagnóstico ha nombrado a Beatriz López nueva directora de desarrollo de negocio en España. En su nuevo puesto, se encargará de dirigir el departamento de comercial y márketing en el país.

**López cuenta con experiencia en el sector *healthcare*, en el que ha sido miembro de comités de dirección de compañías como Sanitas, Quirónsalud o GénesisCare, entre otras. Además, es vicepresidenta primera de la Asociación Española para la Calidad (AEC), miembro del consejo de administración y presidenta de la comunidad de experiencia de cliente de la AEC.**

**La nueva directora de desarrollo de negocio de Unilabs en España es licenciada en Ciencias Económicas por la Universidad Autónoma de Madrid**

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/unilabs-nombra-nueva-directora-de-desarrollo-de-negocio-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

y cuenta con un máster en Dirección Económico-Financiera por Icade.

“La experiencia de Beatriz nos va a ayudar a impulsar aún más nuestra apuesta digital. Queremos estar cada día más conectados con clientes y pacientes para asegurar diagnósticos eficaces y seguir innovando en beneficio de la experiencia de todos aquellos que depositan su confianza en nuestra compañía”, según ha explicado Rainiero Holgado, coordinador de Unilabs España.